

La biblioteca de Hernani regalará más de 1.000 libros entre sus socios

Se trata de ejemplares muy antiguos, deteriorados o que no se lean. Los vecinos de la localidad tendrán hasta el 16 de noviembre para elegir los que más les gusten y llevárselos gratuitamente

Ainara Hernando. Hernani.

Los socios de la biblioteca municipal de Hernani podrán escoger entre más de mil libros que se podrán llevar a casa gratuitamente. La feria Saski-naski se puso en marcha el lunes y se prolongará hasta el 16 de noviembre. Se trata del cuarto año que la biblioteca lleva a cabo la iniciativa y el objetivo principal es aprovechar los libros retirados por falta de espacio y que de otro modo serían tirados a la basura.

La feria tiene lugar dos veces al año, en primavera y en otoño, y en ella se pueden adquirir los ejemplares que los responsables de la biblioteca retiran al hacer limpieza de estanterías para dejar espacio a libros nuevos. Los criterios que siguen para descartar ejemplares son los siguientes: que no se lean, que tengan más de diez años y que estén deteriorados. Todos los libros que cumplan al menos dos de estos criterios son utilizados para Saski-naski.

En esta ocasión los socios de la biblioteca tendrán a su disposición numerosas biografías, guías de turismo y libros de economía. No todos los ejemplares tienen el mismo éxito entre los lectores y aquéllos que se quedan sobre la mesa son depositados en una cesta. Se dejan allí durante un tiempo y, si nadie opta por ellos, son retirados para el reciclaje.

Tal y como explicó la responsable de la biblioteca, Rakel González, "los libros más exitosos de la feria suelen ser las novelas en castellano, aunque hay cosas curiosas como un ejemplar muy viejo sobre carpintería que se lo han llevado en seguida". Los libros técnicos suelen ser los de menos éxito.

En palabras de González, "hay mucha gente que suele estar pendiente de cuándo ponemos la feria y suelen venir a primera hora de la mañana, que es cuando reponemos la feria de libros cada día con nuevos ejemplares". Según la responsable de la biblioteca, el éxito de la feria ha ido aumentando durante los cuatro años que se viene llevando a cabo.

José Luis Gómez fue uno de los socios de la biblioteca que ayer por la mañana quiso dar una vuelta por Saski-naski para ver si había algún ejemplar de su agrado. Según señaló, "yo me suelo pasar todos los días porque se pueden encontrar cosas bonitas, aunque esos libros son los que más rápido desaparecen". "Una vez hubo unas novelas de Galdós en una edición bastante antigua que eran una maravilla", añadió. Para este hernaniarra "es muy acertado regalar los libros en vez de tirarlos".

Julian Bermejo también se acercó ayer a la biblioteca de Hernani. Tal y como él mismo explicó, "suelo venir bastante, casi todos los días, a ver si encuentro algún libro que me interese". "He solido llevarme a casa bastantes y los que más me interesan son los de política e historia", añadió. El horario en el que se podrá visitar la feria hasta el 16 de noviembre será de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas.